

DLRG-Jugend Saar 1998 und 2010 zu Gast in Sulzbach

OG Sulzbach richtet 9. und 13. Landesjugendtag der DLRG-Jugend Saar aus

Landesjugendtag 1998

Am Samstag, 25. April 1998, hatten wir, die DLRG-Ortsgruppe Sulzbach, die Ehre, den in diesem Jahr stattfindenden Landesjugendtag der DLRG Jugend Saar in der Festhalle Sulzbach ausrichten zu dürfen.

Neben den 34 anwesenden Landesdelegierten konnten wir den Landesverbandspräsidenten Dr. Gerd Bauer, den stellvertretenden Bundesjugendvorsitzenden Günther Seyfferle sowie den Bürgermeister der Stadt Sulzbach, Hans-Werner Zimmer, begrüßen. Nach den Grußworten o.g. Gäste standen u.a. die Neuwahlen im Vordergrund der Tagesordnung. Der bisherige Vorsitzende der Landesjugend, Wolfgang Dubberstein, stand nach 9jähriger, erfolgreicher Amtszeit nicht mehr zur Wahl.

In seinem Abschlussbericht ging er vor allem auf die verschiedenen Ressorts und ihre Tätigkeiten innerhalb des Landesjugendverbandes ein. So organisiert das Ressort FLiB (Fahrten, Lager und internationale Begegnungen) nun schon seit 30 Jahren traditionell die Fahrt in das Ferienlager Behrendsdorf an der Ostsee, an der jährlich über 250 Personen teilnehmen.

Jährliche Tätigkeiten im Ressort Schwimmen, Retten und Sport (SRuS) sind z.B. die Kampfrichterausbildung und die Durchführung von Rettungssportseminaren.

Als neuer Vorsitzender der DLRG-Landesjugend wurde Andreas Monstadt aus der OG Sulzbach vorgeschlagen - mit großer Mehrheit wurde er auch gewählt.

Seine Stellvertreter sind Sascha Altmeyer und Frank Bohr (Vorsitzender der OG Sulzbach); weiterhin wurden aus unserer Ortsgruppe Christiane Monstadt zur Ressortleiterin und Daniela Weirich als Revisor gewählt.

Der neue Landesjugendvorsitzende Andreas Monstadt fungiert zugleich auch als Bundesjugenddelegierter.

Geehrt wurden die beiden DLRG-Mitglieder Dominik Oberleuck und Thorsten Laurent. Dominik Oberleuck aus der OG Ensheim-Eschringen ist Deutscher Meister 1997 in der Altersklasse Schüler, Thorsten Laurent aus der OG Wadgassen wurde Dritter in der Altersklasse Herren bei den Deutschen Meisterschaften 1997 sowie Dritter (im Einzelwettkampf) und zweimal Zweiter (im Mannschaftswettkampf) bei den Europameisterschaften 1997.

FB

Landesjugendtag 2010

Am 07. März 2010 fand der 13. Landesjugendtag (LJT) der DLRG-Jugend Saar statt. Knapp 12 Jahre sind seit dem letzten LJT in Sulzbach vergangen und der damalige Veranstaltungsort existiert nicht mehr. Mit der Sulzbacher Aula konnten wir der DLRG-Jugend Saar trotzdem einen prima Tagungsort für die anstehenden Ehrungen, dem Referat zum Thema Alkohol und die folgenden Neuwahlen zum Vorstand bieten. Die bisherige Vorsitzende Claudia Groth wurde dabei in Ihrem Amt bestätigt. Ihre Stellvertreter sind Ralf Monstadt und Verena Sommer, beide aus der Ortsgruppe Sulzbach. Auf der Tagung wurde außerdem eine neue Landesjugendordnung und eine neue Landesjugendgeschäftsordnung verabschiedet.

AM